

CIUDAD RODRIGO

## El "Martes Mayor" estará ambientado este año en el Bicentenario del Sitio de 1810

La celebración comercial tendrá lugar el próximo día 3 de agosto

El Consistorio sólo premiará a los puestos adaptados a la época



La celebración del "Martes Mayor" de este año en Ciudad Rodrigo tendrá una connotación especial y es que estará ambientado en la época del primer Sitio de Miróbriga por las tropas napoleónicas en el año 1810.

"Se han recogido en las bases de los premios, en todas sus categorías, que los comerciantes y hosteleros que opten a conseguir un galardón deberán ambientar sus puestos de venta en la época", según señaló ayer a LA GACETA el concejal delegado de Ferias y Mercados, Ignacio Hernández.

Al mismo, y para que la conmemoración del "Día de exaltación del comercio" sea también una jornada conmemorativa del Bicentenario de la Guerra de la Independencia, Ignacio Hernández señaló ayer que "haremos un llamamiento a todos los que participen para que aunque no participen en los concursos municipales, ambienten sus puestos de venta y el personal en la época".

La jornada dedicada al comercio en Ciudad Rodrigo, conmemoración del Mercado Franco concedido a Miróbriga por los Reyes Católicos, el "Martes Mayor", se celebrará el primer martes del próximo mes de agosto, día 3, aunque comenzará la víspera con el pregón, un acto "para el que en los próximos días designaremos a la persona encargada de pronunciarlo".

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo convoca distintos premios a la participación en el "Martes Mayor" dotados con cantidades en metálico y placas.